

【開所から1か月を迎えて】

令和7年7月1日に開所した当グループホームも、おかげさまで無事に一か月を迎えることができました。

開所前、職員一人ひとりに確認したところ、「強度行動障害のある方々だけでのグループホームの運営は本当にできるのだろうか」と、不安の声が多く聞かれました。実際、職員の多くが「想像以上に大変なのではないか」と心配していたのが正直なところでした。

しかし、いざ始まってみると、多くの利用者の皆さまが落ち着いて生活されており、「正直、びっくりしました」と話す職員も少なくありませんでした。

これは、利用者一人ひとりの特性を理解し、それに基づいて事前に丁寧な準備を行ってきた結果であると感じています。職員たちも、この一か月を通して「正しい知識と準備があれば、安定した生活は十分に実現できる」という大きな経験と自信を得ることができたようです。

これからも、より安心して快適に過ごしていただける環境づくりを目指し、支援の工夫を重ねながら努めてまいります。引き続き、ご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

< 8月の予定 >

今年より13日から15日のお盆休みを生活介護の利用日としています。

- ・ 8月 9日 (土) 生活介護 利用日
- ・ 8月12日 (火) 誕生会
- ・ 8月16日 (ど) 生活介護 利用日
- ・ 8月20日 (水) 職員会
- ・ 8月28日 (木) 身体拘束適正化委員会・虐待防止委員会
- ・ 8月30日 (土) 生活介護 利用日

[サポートセンターそしある\(@soci.aru\)・Instagram 写真と動画](#)